

## 3. Platz im Karl-May-Schülerwettbewerb



Ein Relikurs der Klasse 8 hat an dem Wettbewerb "Karl May lebt" teilgenommen und den dritten Platz erreicht!

Unter dem Schwerpunkt "Gewaltlosigkeit und Friedfertigkeit" hat sich der Kurs ca. 6 Wochen mit dem berühmtesten deutschen Schriftsteller beschäftigt.

Die Schülerinnen und Schüler haben dann ein Aktionsbuch mit vier verschiedenen Spielen gestaltet. Die einzigen Spielfiguren sind eine Friedenspfeife und ein Kriegsbeil, das Spielfeld ist das Buch selbst und alle Spieler spielen gemeinsam. Je nach Kreativität und Ideen gewinnt das Kriegsbeil oder die Friedenspfeife.

Der gewonnene Preis beinhaltet zahlreiche Bücher für die Schulbibliothek.

(Verfasserin: S. Kathmann)